



みなみ

発行日 令和2年6月3日



No.5

子どもたちの声が 校舎や校庭に響く日が やっと…！

校長 宮 居 伝

子どもたちの声が校舎や校庭、運動場に響く日が、やっとやって来ました。ほんとうにうれしかぎりです。三ヶ月にもおよぶ臨時休校中には、保護者の皆様をはじめ、ご家族、地域の皆様方などには、大変お世話になりました。重ねて、心よりお礼を申し上げます。

振り返ってみますと、3月3日からの臨時休校後には、4月9日に入学式を、4月10日には2年生以上の子どもたちの始業式を行い、新しい学級の仲間、担任との出会いはありましたが、その後も臨時休校が続き、制限のあるなかでの生活や学習となり、これまでに経験をしたことのないスタートとなりました。

このようななか、やっと、新しい学年・新しい学級での本当の意味でのスタート・出発の時を迎えました。依然として油断は許されず、制限も続くなかですが、子どもたちには、ぜひ楽しく、ひとつでも多くの「できた！ やった！」を作ってほしいと願っています。

ところで、以前にも申し上げましたが「今ある施設・学校規模などのなかで、不便はあっても、より安全のために、今、できることを工夫し努力する」「3密を避け可能な限りの低減を図る努力をする」を基本とし、子どもたちの学校生活を進めて参りたいと考えています。

施設面での取組を図る一方で、子どもたちには「感染症予防教育（6月1日に全校テレビ放送で実施）」や日々の指導・こまめな声かけを通して、「手洗い・うがい・咳エチケット・換気などの習慣化」「これは3密になっていないかを自分でも考え行動する」などが身につくよう取り組んでいきたいと考えています。

テレビや新聞などでは、今後の心配な状況も伝えられておりますが、子どもたちには、「自分の健康を守る・友達の健康も守るために、今できること、しなければならないことを、しっかりと楽しい学校生活を送ろう。」とも呼びかけています。引き続きの声かけや目配り、ご協力をよろしくお願いいたします。



【再掲です】

ご協力ありがとうございます! ~引き続きよろしくお願いいたします~

- 毎日の検温と健康観察カードへの記入
- マスクの着用および予備マスク（常時、数枚をかばん等に持たせてください）
- 登校後の体調不良による早退時のお迎えについて
 - *お迎えを待つ児童の待機場所として第二保健室（作法室に簡易ベット準備）を設置しました。お迎えに来ていただきました際に、登校後のお子様の様子を伝えさせていただきます。
- 児童送迎時の車の駐車
 - *登下校時の安全確保のため、お子様の送迎が必要な場合の駐車は、原則、運動場横駐車場となっておりますので引き続きのご協力をお願いします。（怪我等により校舎正面駐車場の利用が必要な場合はご連絡ください。）